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В ГОРОДСКОМ отделе ЗАГСа состоялась торжественная
церемония награждения семей, проживших вместе долгую
жизнь, медалями "За любовь и верность".

Медалью, украшенной ликами святых Петра и Февронии,
награждаются супруги, которые прожили в счастливом, креп-
ком браке не менее 25-ти лет, воспитали достойных детей и
семейный союз которых является примером для молодых се-
мей. Списки кандидатов утверждает организационный коми-
тет по проведению Дня семьи, любви и верности в Российской
Федерации.

В этом году к награде были представлены три мегионские
пары. Это Иван Фёдорович и Ярослава Андреевна Семинские,
Анатолий Анатольевич и Клара Каримчановна Тарадеевы, Ви-
талий Демьянович и Светлана Германовна Куриневские.

Медаль "За любовь и верность", грамоты и букеты ромашек
супружеским парам вручил исполняющий обязанности главы
города Игорь Алчинов.

Также участие в празднике принимали молодожены Игнат
Геннадьевич и Олеся Даниловна Ивановы. Они решили связать
себя узами брака именно в этот особый день - День семьи,
любви и верности. Игорь Геннадьевич подарил молодым на
счастье семейный оберег.

Исполняющий обязанности главы города тепло поздравил
всех виновников торжества и отметил важность сохранения се-
мьи и семейных ценностей. Пожелал супругам счастья, любви,
долгой крепкой семейной жизни.

Праздник продолжился общением за чашкой чая. Вокалис-
ты Театра музыки и Дворца искусств исполнили для гостей тро-
гательные песни о любви.

Для каждого из сегодняшних героев слово "семья" - сино-
ним любви, верности, поддержки и взаимопонимания.

Так, история семейного союза Анатолия Анатольевича и Кла-
ры Каримчановны Тарадеевых составляет 31 год. Эта мегионс-
кая семья известна не только прочностью своих отношений, но
и чувством высокой социальной ответственности. В семье Та-
радеевых пятеро детей, трое внуков, и все они живут в мире,
любви и согласии.

Виталий Демьянович и Светлана Германовна Куриневские
прожили в любви и согласии 27 лет. Они показывают пример
верности, взаимоуважения, оптимизма, жизненной энергии не
только своим четырем детям и внуку, но и всем молодым лю-
дям, так как их сын Роман сейчас находится в зоне специальной
военной операции.

Иван Федорович и Ярослава Андреевна Семинские вместе
уже почти 48 лет. Эту пару на протяжении всей жизни отличают

"За любовь и верность"

ÏÐÅÆÄÅ ÂÑÅÃÎ

В ПРЕДДВЕРИИ Дня семьи, любви и
верности исполняющий обязанности гла-
вы города Игорь Алчинов поздравил жен-
щин, которые возглавляют организации,
объединяющие многодетные семьи. По-
здравление состоялось в рамках прямой
линии с губернатором Югры Натальей Ко-
маровой ко Дню семьи, любви и верности.

Среди отмеченных инициативных ме-
гионок:

- Ирина Викторовна Бородуля, дирек-
тор АНО "Центр помощи замещающим се-
мьям "Точка опоры",

- Лариса Геннадьевна Быкова, предсе-
датель мегионской городской обществен-
ной организации многодетных православ-
ных семей "Матрешка",

- Татьяна Евгеньевна Ульрих, замести-
тель председателя мегионской городской
общественной организации многодетных
православных семей "Матрешка",

- Анна Петровна Юрьева, председатель
мегионского отделения Всероссийской об-
щественной организации "Сообщество
многодетных и приемных семей России
"Много деток - хорошо".

Все женщины являются многодетными
матерями и на собственном опыте знают,
что воспитание детей и поддержание се-
мейного очага - невероятный труд, который
сторицей возвращается любовью и призна-
тельностью родных.

Исполняющий обязанности главы горо-
да поблагодарил мегионок за воспитание
детей и вклад в развитие социальной сфе-
ры Мегиона. Игорь Геннадьевич пожелал
женщинам тепла и уюта в доме, душевных
сил для добрых дел на благо мегионских
многодетных семей и удачи во всех начина-
ниях.

Накануне праздника

скромность, ответственность и трудолюбие, способность под-
держать любого нуждающегося в помощи человека. Такие каче-
ства они сумели привить всем членам своей семьи. В семье
Семинских двое сыновей и пятеро внуков.

Этот праздничный день также был отмечен еще одним важ-
ным событием - награждением призёров окружного конкурса
"Семья - основа государства" Департамента социального раз-
вития Ханты-Мансийского автономного округа - Югры.

Исполняющий обязанности главы города Игорь Алчинов
вручил диплом III степени окружного конкурса семье Сулейма-
новых.

- Мы каждый год принимаем активное участие в окружном
конкурсе и впервые заняли призовое место, что очень радует и
мотивирует! У нас трое детей, и мы постарались раскрыть тему
традиций нашей семьи: как мы воспитываем детей в культуре, в
спорте, какие мы активные, то есть показываем детям, как нужно
достойно проживать эту жизнь. Поздравляю всех мегионцев с
Днём семьи, любви и верности. В этот замечательный праздник
хочется пожелать всем крепкого здоровья, счастья, любви, улы-
бок и море позитива! - поделилась многодетная мама Райсанат
Сулейманова.

В АДМИНИСТРАЦИИ города регу-
лярно проходят заседания комиссии по
обеспечению социального сопровожде-
ния семей мобилизованных. На очеред-
ной комиссии было рассмотрено 11 воп-
росов, которые касались благополучия,
оказания социальной помощи и поддер-
жания здоровья родственников военнос-
лужащих.

Летом одной из наиболее актуаль-
ных тем становится детский отдых. Ме-
роприятия по оздоровлению и органи-
зации досуга для ребят из семей участ-
ников СВО проводят в течение всех лет-
них месяцев. Сейчас шесть юных меги-
онцев уже вернулись домой после отды-
ха в Туапсинском районе, двое находят-
ся в Тюмени, на август выделено еще 10
путевок.

Еще одним вопросом, который тре-
бует внимания летом, является трудоус-
тройство подростков на время каникул.
Сразу несколько семей участников СВО
обратились в Управление социальной
защиты населения с просьбой оказать
содействие в этом вопросе. Каждое об-
ращение специалисты отдела молодеж-
ной политики администрации города
отработали индивидуально. На данный
момент трое подростков трудоустроены.

Специалисты рабочей группы по
обеспечению социального сопровожде-
ния мобилизованных готовы оказать со-
действие в решении вопросов по теле-
фону 9-63-39. Также можно связаться с
сотрудниками Управления социальной
защиты населения по городу Мегиону -
4-31-17.

Для детей

военнослужащих

ËÅÒÍÈÉ ÎÒÄÛÕ

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈÅ
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"Югорский стандарт" Югра - территория спорта

ÊÎÌÀÍÄÀ ÞÃÐÛÑÒÐÀÒÅÃÈß

54% ЮГОРЧАН ЗАНЯТЫ
В МАССОВОМ СПОРТЕ

В Древней Греции физическое
совершенство превозносили выше
богатства и называли залогом долго-
летия. В наши дни пользу подвижно-
го образа жизни объяснять не надо.
Это хорошее здоровье и самочув-
ствие, высокая работоспособность,
пониженная тревожность, крепкий
сон, подтянутое тело и отсутствие
гормона стресса - кортизола. А ещё -
дисциплина, терпение, выносли-
вость. Поэтому год от года растет
число югорчан, для которых спорт -
норма жизни. Это подтверждает ста-
тистика. 54% жителей систематичес-
ки занимаются физической культу-
рой и спортом, еще в 2021 году этот
показатель был равен 47,8%. Причем
возраст спорту не помеха: занятия-
ми увлечены жители от 3-х до 80-ти
лет и старше.

СПОРТ ДОЛЖЕН БЫТЬ
ДОСТУПНЫМ

Таких показателей невозможно
достичь без инфраструктуры, а она
в Югре - весомая. В регионе уста-
новлено 1 277 различных плоско-
стных сооружений: это футбольные
поля, стадионы с трибунами, уни-
версальные игровые площадки и
площадки с тренажерами, сезон-
ные катки, велодорожки.

Спорт должен быть доступным.
Такова позиция Команды Югры, по-
этому решение этой задачи - в фо-
кусе постоянного внимания влас-
тей. Все наказы жителей по ремон-
ту и строительству физкультурно-
спортивных комплексов, установке
разных спортобъектов нашли отра-
жение в программе Команды Югры
- Карте развития.

Инициативы, пожелания югор-
чан выполняются. Это следует из
первого промежуточного отчета Ко-
манды Югры об итогах работы за
полтора года. Как рассказал пред-
седатель комитета Думы округа по
социальной политике Василий Фи-
липенко, за это время в регионе при-
обрели 30 спортплощадок "Зима -
Лето" (их смонтируют в этом году),
установили три площадки для сдачи

11 ИЮЛЯ в Ханты-Мансийске со-
стоялась итоговая стратегическая сес-
сия "Пространственное развитие терри-
торий: "Югорский стандарт". В ней при-
няли участие международные и россий-
ские эксперты, бизнесмены, урбанисты,
сотрудники администраций муниципа-
литетов Югры, дизайнеры, архитекторы,
молодежь и общественники. На мероп-
риятии присутствовала губернатор ре-
гиона Наталья Комарова.

В ходе стратегической сессии экс-
перты обсудили слабые места и точки
роста для дальнейшего развития реги-
она в направлении архитектуры и градо-
строительства. Лучшие практики и раз-
работки муниципалитетов войдут в
"Югорский стандарт". Наталья Комаро-
ва отметила, что это подвижная систе-

норм ГТО, также появились 14 новых
спортивных объектов. Теннисный
центр в Когалыме, универсальный
спорткомплекс в Ханты-Мансийске,
лыжная база в Лангепасе, площадка
для пляжного волейбола в Покачах,
физкультурно-оздоровительный
комплекс в Сингапае… Это лишь не-
которые примеры осязаемых резуль-
татов выполнения программы "Карта
развития Югры" в сфере спорта.

ПРЕЗИДЕНТСКАЯ ПЛАНКА
Но дальше - больше. Команда

Югры поставила задачу: за ближай-
шие десять лет привлечь к спорту бо-
лее 70% жителей округа. Планка ус-
тановлена Президентом РФ Влади-
миром Путиным. Для этого в округе,
по поручению губернатора Натальи
Комаровой, разработали Концеп-
цию развития физической культуры и
спорта до 2030 года. В его формиро-
вании участвовали не только власти,
но и общественники, спортсмены,
тренеры и просто неравнодушные
югорчане. Документ содержит мно-
го разных пунктов, но один из главных
- дальнейшее развитие спортивной
инфраструктуры.

- Раньше практически в каждом
пятиэтажном доме были спортивные
залы, но потом их пришлось закрыть
из-за того, что их стало сложно подве-
сти к нормативам. Считаю, что нужно
возвращаться к этой практике, воз-
можно, в другом виде. Но главное - сде-
лать так, чтобы заняться спортом было
проще и доступнее, чем купить алко-

голь. Сейчас становится все больше
уличных турниковых комплексов. Они
по умолчанию должны быть везде в
шаговой доступности, - считает депу-
тат Думы округа, представитель Ко-
манды Югры Руслан Проводников.

ОПРАВДЫВАТЬ ДОВЕРИЕ
В Мегионе и поселке Высоком в

рамках инициативных проектов жи-
телей, поддержанных Командой
Югры, были установлены три комп-
лекса воркаут и две детские игровые
площадки во дворах.

- Эти площадки появились на на-
шей территории благодаря отлажен-
ной работе Команды Югры и сегодня
радуют жителей. Все они оборудова-
ны и ухожены. Приятно, когда горожа-
не, принявшие участие в инициатив-
ном проекте, впоследствии бережно
относятся к результатам труда строи-
телей и собственников, - рассказал
Александр Курушин, заместитель
председателя Думы города, член
фракции "Единая Россия".

В этом году планируется устано-
вить еще одну спортивную площад-
ку воркаут, которая была приобрете-
на и поставлена городу Департамен-
том физической культуры и спорта
Ханты-Мансийского автономного
округа - Югры.

В достижении результатов никто
не сомневается. Команда Югры под-
тверждает, что делами оправдывает
доверие жителей. А еще Югра - тер-
ритория спорта, и важно этому соот-
ветствовать.

БЕЛОЯРСКИЙ. Построен пла-
вательный бассейн с тренажёрным
залом в посёлке Сосновка.

БЕРЕЗОВСКИЙ. Построили
роллер-парк с памп-треком и трёху-
ровневыми трибунами в Берёзово.

КОГАЛЫМ. Открыли теннис-
ный центр. В нём - четыре корта, а
на трибунах могут разместиться
300 болельщиков. Помощь в строи-
тельстве оказали нефтяники: ком-
пания ПАО "ЛУКОЙЛ".

КОНДИНСКИЙ РАЙОН. Воз-
вели спорткомплекс в пгт. Междуре-
ченском. Дети посёлка могут зани-
маться боксом, тяжёлой атлетикой,
пауэрлифтингом, настольным тен-
нисом, а также в секции игровых ви-
дов спорта.

ЛАНГЕПАС. Построили лыж-
ную базу в районе городского пляжа.
Базой можно пользоваться круглого-
дично. Например, в летнее время - для
катания на лыжероллерах, это по-
зволяет асфальтовое покрытие трас-
сы. Обустроили лыжероллерную
трассу в верёвочном парке. Она рас-
положена в районе площадки "#Все-
впарк". Объект представляет собой
череду мостов, дорожек, лестниц,
тарзанок, сеток, качелей и лиан.

МЕГИОН. Строим скейт-парк.
Там можно будет кататься на роли-
ках, скейтборде, проводить сорев-
нования и показательные выступ-
ления. Парк откроется в 2023 году.
(Прим. - Объект в высокой стадии
готовности).

НЕФТЕЮГАНСКИЙ РАЙОН.
Построили физкультурно-оздорови-
тельный комплекс в п. Сингапае.

НИЖНЕВАРТОВСК. Реконст-
руировали роллердром. Территория

разделена на две зоны, одну из кото-
рых занял каток, а вторую - скейт-парк.
Установили многофункциональную
спортплощадку "Зима - Лето" в новом
24-ом квартале.

НИЖНЕВАРТОВСКИЙ РАЙ-
ОН. Установили спортплощадки с
современным оборудованием в д.
Вата, с. Покур.

ОКТЯБРЬСКИЙ РАЙОН. По-
строили модульную лыжную базу в п.
Унъюган. Теперь спортсмены и жите-
ли посёлка могут заниматься
спортом в комфортных условиях.

ПОКАЧИ. Открыли спортивную
зону напротив бассейна "Дельфин".
На площадке - силовые и кардиотре-
нажёры, турники и оборудование для
сдачи нормативов ГТО. Каждому тре-
нажёру соответствует графическая
инструкция и QR-код, который ведёт
на сайт с объясняющим видео. Орга-
низовали площадку для пляжного во-
лейбола. Жители решили, что город
должен стать центром развития
олимпийского вида спорта. Для этого
нужны сертифицированные площад-
ки, которых в регионе нет. Соревнова-
ния проводят только любительского и
городского уровней. Эту несправед-
ливость исправили, оборудовали
площадку и сертифицировали её.

Открыли спорткомплекс "Сиби-
ряк". Он отвечает запросам не толь-
ко спортсменов, но и любителей фи-
зической культуры.

ПЫТЬ-ЯХ. Провели капиталь-
ный ремонт аквацентра "Дельфин":
заменили несущие фермы кровли
здания, отремонтировали крышу и
систему вентиляции, заменили сис-
тему отопления и уложили новую
плитку на стенах в зале бассейна.

РАДУЖНЫЙ. В спорткомплексе
"Сибирь" капитально отремонтирова-
ли кровли, центральное крыльцо, че-
тыре крыльца эвакуационных выходов,
отмостки (покрытие вокруг здания, за-
щищающее фундамент от влаги и про-
мерзания). Отремонтировали городс-
кой стадион. Привели в порядок ливне-
вую канализацию, а также трибуны и
ограждения, а главное - обновили по-
крытие на беговых дорожках.

Отремонтировали зал бокса
спортивной школы олимпийского
резерва "Юность". Обновили зал хо-
реографии Дворца спорта. В зале
уложили новое специальное танце-
вальное покрытие.

СОВЕТСКИЙ. Установили два
спортивных комплекса с уличными
тренажёрами и организовали уличную
спортплощадку для сдачи норм ГТО в
г.п. Советский.

СУРГУТ. Обустроили площадку
для занятия скейтбордингом на терри-
тории сквера Энергетиков имени В.Г.
Губачёва.

Установили спортплощадку в п.
Снежном, футбольную площадку на
территории лыжной базы "Кедр", по-
строили футбольное поле для шко-
лы № 9.

ХАНТЫ-МАНСИЙСК. Органи-
зовали скейт-парк в районе горнолыж-
ного комплекса "Хвойный урман". Так-
же здесь предусмотрены парковки,
отремонтированы проезды к парку.

Привели в порядок сеть велодорог.
Завершили работы по асфальтирова-
нию велопешеходных дорожек, уклад-
ке тротуарной плитки, монтажу бор-
дюрного камня, нанесению разметки
по улицам Гагарина, Рябиновой, Посад-
ской, Карла Маркса, Дзержинского.

Выполненные проекты

Сфера физической культуры остается одним из приоритетов социальной политики
властей автономного округа

ма, которая будет постоянно изменяться
в зависимости от потребностей жителей
региона.

Делегация из Мегиона работала в
Ханты-Мансийске под руководством ис-
полняющего обязанности главы города
Игоря Алчинова. Мегионцы представили
предпроектный вариант развития района
СУ-43. В ходе стратегической сессии спе-
циалисты из разных городов Югры раз-
вивали идею застройки этого района,
обсуждали перспективы и возможности.
Были рассмотрены проекты и других тер-
риторий.

Отметим также, что представители
Команды Югры ежедневно работают над
тем, чтобы создать комфортное про-
странство для жизни югорчан и реализо-
вать программу Карты развития Югры.

Развитие спортивных
объектов в Мегионе

ÏÅØÊÎÌ ÏÎ ÃÎÐÎÄÓ

В РАМКАХ рубрики Муниципального
центра управления #ПешкомПоГороду
Игорь Алчинов, исполняющий обязаннос-
ти главы города посетил Ледовый дворец.
На встрече также присутствовали депутаты
Думы города от фракции "Единая Россия"
- члены Команды Югры Илона Денисова и
Андрей Олейник, руководитель "Северной
Лиги", член городского общественного со-
вета Сергей Анисимов, начальник управ-
ления физической культуры и спорта Эль-
вира Табаченко, руководитель спортивной
школы "Юность" Алексей Березин и Ольга
Луткова, начальник управления обще-
ственных связей.

Участники обсудили перспективы раз-
вития спортивных объектов в Мегионе, в ча-
стности - усовершенствование Ледового
дворца, который активно готовят к новому
учебному году.

Игорь Алчинов отметил высокие тем-
пы подготовки учреждения к 1 сентября. Уже
закуплено дополнительное оборудование,
инвентарь и экипировка, продолжается ра-
бота над усилением комплексной безопас-
ности - специалисты устанавливают допол-
нительные камеры видеонаблюдения, до-
мофоны, модернизируют ограждение и ре-
монтируют внутренние помещения.

- В числе других работ, сейчас мы гото-
вим нашу плиту на хоккейном корте к залив-
ке: шпаклюем, грунтуем и подкрашиваем
поверхность. Кроме того, в Ледовом двор-
це проводится ревизия технического обо-
рудования: холодильная установка и вен-
тиляционная система. Подготовка к ново-
му учебному году в самом разгаре, - рас-
сказал руководитель спортивной школы
Алексей Березин.

Мегион - спортивный город. Об этом
говорит статистика: 54 процента жителей в

возрасте от 3-х до 79-ти лет систематически
занимаются спортом. Отсюда - нацелен-
ность на развитие и модернизацию спортив-
ных объектов в городе и округе.

- Доступность спорта является одним из
приоритетов Команды Югры, поскольку это
направление входит в Карту развития реги-
она. Наказы жителей по ремонту и строитель-
ству спортивных сооружений находятся на
постоянном контроле. Поэтому мы с боль-
шим вниманием относимся к подготовке
всех спортивных городских объектов к ново-
му учебному году, - прокомментировал по-
ездку Андрей Олейник, депутат Думы Меги-
она от "Единой России", представитель Ко-
манды Югры.

Как рассказала Эльвира Табаченко, еже-
годно в Мегионе ведется работа по созда-
нию новых площадок и зон для занятий фи-
зической культурой. В 2023 году список
спортивных городских объектов дополнят
хоккейный корт в Высоком, площадка с улич-
ными тренажёрами и турниковым комплек-
сом в районе дома 14 по Заречной, пять
спортивных площадок в новостройках, скейт-
парк. В марте в Мегионе был открыт боксёр-
ский клуб "9 Легион". И работа в этом направ-
лении продолжается.

По традиции в августе Мегион примет
масштабное спортивное мероприятие все-
российского уровня - 5-ый финал чемпио-
ната и первенства России по мотокроссу.
Зрителей со всей страны ждет реконструи-
рованная трасса и феерическое шоу от спорт-
сменов самого высокого класса. Об этом на
встрече рассказал руководитель "Северной
Лиги" Сергей Анисимов.

За спортом - будущее! Это утверждение
для Мегиона и Югры звучит как руководство
к действию. Оно доказано на практике, и ра-
бота будет продолжена.
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Главное сейчас -
сплочение

АЛЕКСАНДР МООР:
"ЮГРА РАЗВИВАЕТСЯ"

В работе форума участвовали губер-
натор Югры Наталья Комарова, главы
всех городов и районов, муниципальные
и региональные депутаты, общественни-
ки и неравнодушные жители. Приглашён-
ным гостем стал губернатор Тюменской
области Александр Моор.

"Югорчане доверили нам реализа-
цию принятых ими решений, которые за-
фиксированы на "Карте развития". Ко-
манда Югры претворяет в жизнь наказы
граждан по повышению качества их жиз-
ни в каждом городе, районе, поселении.
Этот подход - в основе работы региональ-
ной и муниципальной власти", - сказала
губернатор округа, лидер Команды Югры
Наталья Комарова, открывая форум. Она
отметила, что "Карта развития Югры" -
"живой" документ, который постоянно ак-
туализируется. На сегодня в программе
760 самых крупных проектов, 206 из них
выполнены, 244 реализуются, 310 - в пла-
нах к реализации.

Результативность Команды Югры
отметил приглашённый гость, губернатор
Тюменской области Александр Моор. Он
акцентировал внимание на проектах
“Карта развития" и “Югорский стандарт”,
которые в округе реализуют вместе с жи-
телями. "Есть хорошая поговорка: если
хочешь идти быстро - иди один, хочешь
идти далеко - иди вместе. Она характери-
зует работу Команды Югры. Успехи, ко-
торые сегодня демонстрирует округ - ре-
зультат хорошей командной работы. Мы
всегда внимательно смотрим за лучши-
ми практиками других регионов. Нам ин-
тересен этот опыт", -  сказал Александр
Моор, подчеркнув, что наши регионы вза-
имно дополняют и усиливают друг друга.

СОХРАНИТЬ ПАРТНЁРСТВО
МЕЖДУ РЕГИОНАМИ

Полтора года показали - сплочённая
команда, объединенная общей идеей,
скрепленная чувством локтя, сможет
справиться с задачей любой сложности
и противостоять внешним вызовам! Но
работа не останавливается. Важно смот-
реть в будущее. Поэтому и разговор от
итогов перешёл к дальнейшим приорите-
там. И даже принципам работы Команды
Югры. Их озвучила заместитель предсе-
дателя Думы Ханты-Мансийского авто-
номного округа Наталья Западнова. Осо-
бое внимание депутат уделила важности

командной работы, в том числе и при
взаимодействии с регионами.

Вполне закономерной и логичной
стала поддержка, которую Команда
Югры, оказала действующему губерна-
тору Александу Моору. "В ситуации, ко-
торая сложилась сегодня, самое глав-
ное для нас  - сплочение. Сплочение всех
ветвей и уровней власти и общества,
граждан, чтобы развиваться и двигать-
ся вперед. Надо сохранить налаженное
партнерство Тюмени и Югры. Команда
Югры поддерживает губернатора Тю-
менской области Александра Викторо-
вича Моора", - подчеркнула Наталья
Западнова. Вице-спикер окружного пар-
ламента отметила, что у наших регио-
нов общее стремление сохранить и про-
должить развитие.

Важность сплочения отметил и де-
путат Думы округа Николай Ташланов.
"Предыдущие годы показали, что Алек-
сандр Моор ориентирован на конструк-
тивную, партнёрскую работу с нами. В ус-
ловиях “турбулентности”, внешних вызо-
вов как никогда необходимо это сплоче-
ние, чтобы сохранить экономическую
устойчивость, дальше развиваться и
двигаться вперёд. Поэтому Команда
Югры поддержала сегодня Александра
Моора", -сказал Николай Ташланов.

ДОБИВАТЬСЯ ЛИДЕРСТВА
В КАЧЕСТВЕ ЖИЗНИ

Возвращаясь к теме форума, На-
талья Западнова напомнила, что основ-
ная цель Команды Югры - обеспечить
высокий стандарт жизни в округе: "По
многим показателям наш регион уже не-
сколько лет устойчиво входит в число
лидеров социально-экономического
развития. Мы будем добиваться лидер-
ства в главном - в качестве жизни лю-
дей".

Итоги мероприятия подвела лидер
Команды Югры, губернатор Ханты-Ман-
сийского автономного округа Наталья
Комарова. "Мы должны работать так,
чтобы люди могли позволить себе и хо-
рошие дороги, и здравоохранение, и жи-
лье, и высокотехнологичные рабочие
места, возможности занятия спортом,
занятия творчеством, о которых мы с
вами думаем. Ни в коем случае нельзя
останавливаться ни на одной из ступе-
нек, которую в этот момент, в этих усло-
виях эксперты считают лидерскими", -
резюмировала Наталья Владимировна.

На защиту Родины7 ИЮЛЯ мегионцы проводили
на военную службу мужчин, которые
заключили контракт с Министер-
ством обороны России.

- Вам предстоит стать плечом к
плечу с защитниками Отечества, с
теми, кто прямо сейчас защищает
нашу Родину. Нам как никогда нужна
ваша помощь, навыки и смелость.
Со своей стороны, мы принимаем на
себя обязательства оказывать вся-
ческую поддержку вашим семьям,
чтобы они не чувствовали себя нуж-
дающимися, пока вы находитесь
вдали от дома. Своим поступком вы
доказали, что являетесь достойны-
ми сынами своего Отечества. Мы
благодарны вам за это решение и с
нетерпением будем ждать вашего
возвращения домой! - сказал испол-
няющий обязанности главы города
Алексей Петриченко.

- Сегодня наши земляки отправ-
ляются выполнять задачи по обеспе-
чению безопасности, которые стоят
перед государством. Это пусть и не
простое решение, но оно принято
осознанно. Среди убывающих есть
ветеран боевых действий, который
уже прекрасно понимает, куда он
едет и с какой целью. Самое глав-
ное, дорогие ребята, берегите себя
и друг друга. Вы нужны здесь, - под-
держал мегионцев военный комис-
сар города Эдуард Макаров.

Обращаясь к мужчинам, заклю-
чившим контракт, Эдуард Владими-
рович подчеркнул, что служить будут
не только они, но и все, кто сегодня
остаются их ждать. Он поблагода-
рил родных и близких, которые, воз-
можно, в глубине души не одобрили
такое решение, но всё равно приня-
ли это и всё понимают.

Настоятель храма Архангела
Михаила иерей Илья Андреевич Ни-
кифоров призвал мужчин беречь
свою жизнь и жизнь товарищей. Он
благословил их, пожелав справить-
ся со всеми трудностями и вернуться
домой, туда, где их ждут и любят.
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В этот день на службу отправи-
лись не только храбрые мужчины из
Мегиона, но и жители других горо-
дов. Данила и Владимир родом из
Томской области, а живут в Новоси-
бирске. Два друга приняли решение
пойти служить вместе, ведь на служ-
бе нет ничего важнее, чем плечо то-
варища. Они молоды, но полны ре-
шимости. Каждый из них хочет лишь
одного - уберечь родную страну от
врагов и помочь тем, кто уже выпол-
няет свой долг.

12 июля ряды защитников Отече-
ства пополнились ещё тремя мужчи-
нами, которые заключили контракт с
Министерством обороны России.

Вне зависимости от года рожде-
ния и навыков сегодня они выбрали
этот путь, чтобы встать на защиту
Родины. Олег и Вячеслав приняли
решение пойти служить вместе. В
шутку сказали, что сделали это, так
как отовсюду слышат про контрак-
тную службу. Считают, если в их си-
лах приблизить победу, то они го-
товы это сделать. Дома их будут
ждать родные, которые приняли
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выбор ребят и благословили их. А
ждать возвращения настоящих
мужчин будут не только близкие,
но и весь город.

Также вместе с ними отправил-
ся Владимир. На вопрос "Почему Вы
решили отправиться служить по
контракту?" он лишь скромно улы-
бается, считая, что на этот вопрос
есть лишь один очевидный ответ -
потому что надо Родину защищать.

По доброй традиции каждому
убывающему в зону проведения
специальной военной операции
вручили письма от юных мегион-
цев. Когда настанет момент сомне-
ний или печали, слова поддержки
придадут сил двигаться только впе-
рёд.

Уважаемые горожане, если вы
тоже хотите заключить контракт
на военную службу или у вас есть
вопросы на эту тему, получить кон-
сультацию по ним вы можете в ин-
формационных палатках с 16.00 до
18.00 часов, в военкомате (Новая,
13), а также по телефонам 8
(34643) 2-11-60, 8-904-880-08-07.

Расширение автотрассы продолжается
АКТИВНОЕ развитие дорожно-

транспортной инфраструктуры в Тю-
менской области будет продолжать-
ся, заявил глава Тюменской области
Александр Моор.

Идет капитальный ремонт от-
резка автомагистрали Тюмень - То-
больск - Ханты-Мансийск с 154-го по
168-й км. Продолжается и реконст-
рукция дороги Р-402 Тюмень - Ялу-
торовск - Ишим - Омск. Работы там
проводят на трех участках.

Выполнение этих задач имеет
большое значение для жителей Хан-
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ты-Мансийского автономного окру-
га - Югры, которые отправляются в
отпуска на Большую землю на авто-
мобилях. Условия для поездок ста-
нут более комфортными и безопас-
ными. На автотрассе Тюмень - То-
больск уже 150 км сделано в четы-
рехполосном исполнении.

Александр Моор рассказал и о
реализации планов национального

проекта "Безопасные качественные
дороги" на региональной и местной
сети. В этом сезоне будут отремон-
тированы 33 участка региональных
дорог общей протяженностью 148
км. Работы идут в Тюменском, Ялу-
торовском, Тобольском и других рай-
онах области.

Кроме того, по словам губерна-
тора, планируется возвести боль-

Гордость Югры

В МИНУВШУЮ субботу в Хан-
ты-Мансийске группа югорчан при-
няла воинскую присягу. Церемония
состоялась в Парке Победы у Вечно-
го огня.

"Погоны на ваших плечах ко мно-
гому обязывают. Будьте честными и
справедливыми, воспитывайте в
себе лучшие воинские качества.
Вами будут гордиться ваши родные
и близкие, друзья. Желаю вам хоро-
шей службы, твердости духа и силы
характера, с легкостью преодоле-

ÏÐÈÑßÃÀ

вать все трудности, сложившиеся на
вашем пути, не нарушать воинской
дисциплины, строго выполнять тре-
бования командира, достойно вы-
полнить задачу, стоящую перед
вами", - обратился к военнослужа-
щим военный комиссар Югры Роман
Вуколов.

Как напомнил начальник пункта
отбора на военную службу по кон-
тракту (3 разряда) Ханты-Мансийс-
ка Рамиль Каримов, военная прися-
га, которую приняли новобранцы, -

давняя традиция Вооружённых Сил
России.

"Я считаю, что принятие воен-
ной присяги - важное событие в жиз-
ни каждого мужчины", - сказал он.

Всего в церемонии принесения
присяги участвовали пятеро югор-
чан, поступивших на военную служ-
бу по контракту.

"Я горд, что принял воинскую
присягу в столь непростое время
для России, в период проведения
специальной военной операции.
Горжусь, что вступил в ряды Воору-
женных Сил Российской Федера-
ции, буду доблестно выполнять
приказы командиров", - поделился
эмоциями после принесения при-
сяги военнослужащий по контрак-
ту Станислав М.

Все бойцы, заключившие кон-
тракт с Министерством обороны,
получат причитающиеся выплаты,
а это 500 тысяч рублей от регио-
нального правительства и 195 ты-
сяч от федерального центра, а так-
же еще 150 тысяч за каждые 4 ме-
сяца службы (первая выплачивает-
ся сразу после заключения кон-
тракта). Помимо этого, для воен-
нослужащих и членов их семей пре-
дусмотрен большой перечень со-
циальных льгот.

Команда Югры поддержала губернатора Тюменской об-
ласти Александра Моора.

В Ханты-Мансийске прошёл масштабный форум Команды
Югры, участники которого подводили итоги полуторагодовой
работы - реализации программы “Карта развития” и опреде-
ляли дальнейшие приоритеты.

шое количество мостов и развязок в
Тюмени и Тюменском районе. Там
продолжается масштабное жилищ-
ное строительство и растет количе-
ство населения, в том числе за счет
ветеранов Севера, переезжающих
на постоянное место жительства в
областную столицу и ее окрестнос-
ти. Это требует дальнейшего разви-
тия дорожной сети.

"Появление каждого нового
объекта транспортной инфра-
структуры меняет жизнь людей к
лучшему. За последние пять лет в
Тюменской области построено или
отремонтировано более трех тысяч
километров дорог, а также 19 мос-
тов и путепроводов. Развитие до-
рожно-транспортной инфраструк-
туры - одно из приоритетных на-
правлений работы регионального
правительства. Впереди - боль-
шие перспективы", - подчеркнул
Александр Моор.
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В субботу, 8 июля, в День семьи, любви и верности, в торжественный зал
ЗАГСа Мегиона под марш Мендельсона, как много лет назад, вошли супруги

Семинские Иван Федорович и Ярослава Андреевна, прожившие в браке
48 лет, Тарадеевы Анатолий Анатольевич и Клара Каримчановна, чей

семейный стаж составляет 31 год, Куриневские Виталий Демьянович и
Светлана Германовна, которые вместе уже 27 лет. Вслед за ними, как

символ преемственности, в зал вошли молодожёны, заключившие брак
именно в этот день, - Иванов Игнат Геннадьевич и Утта Олеся Даниловна.

ÒÂÎÈ ËÞÄÈ, ÃÎÐÎÄ

ИСПОЛНЯЮЩИЙ обязанности главы
города Мегиона Игорь Геннадьевич Ал-
чинов вручил верным супругам медали
"За любовь и верность". О молодожёнах,
получивших от него птицу счастья, пока
можно сказать одно - какая это красивая
пара, как хорошо Игнат и Олеся смотрят-
ся рядом друг с другом! А секреты се-
мейной жизни наверняка знают "ветера-
ны". Один из секретов раскрыл Игорь
Геннадьевич. Награждая семейные пары,
он сказал:

- Семья - это маленькое государство,
которое сложно построить, а еще слож-
нее его сохранить, не разрушить, убе-
речь от всех житейских невзгод. Когда
супругам удаётся понять, что "мы" на-
много важнее, чем "я", всё у них получа-
ется.

Побывав в гостях у семьи Семинских
и пообщавшись с Ярославой Андреевной
и Иваном Федоровичем, я поняла, что
слова Игоря Геннадьевича - о них. Про-
жив долгие годы вместе, они сумели со-
хранить уважительное отношение друг к
другу, сберегли любовь, и слова "мы",
"семья" для каждого из них являются
очень важными. Супруги в ответ на мои
нескромные вопросы чаще отшучивались,
не раскрывали личных тайн. Счастливые
семьи тем и отличаются: о самом сокро-
венном не рассказывают, оберегая свои
секреты от чужих глаз. Хотя, может, и нет
никаких секретов? Иван Фёдорович
объяснил, что при "строительстве" семьи
они ничего не изобретали, а брали при-
мер со своих родителей. То есть, прави-
ла семейной жизни передались от отца к
сыну, от матери к дочери.

- Это генетически передается. Мои
родители дружно, мирно жили, у Славы
тоже семья хорошая, - сказал он.

Начиналась их любовь и семейная
жизнь в Львовской области, в большом
селе Мшанец. Иван с Ярославой ходили
в одну и ту же школу, а в прошлом их ма-
тери были одноклассницами. Но Иван на
5 лет старше Ярославы, потому в школь-
ные годы они не общались: в детстве раз-
ница в пять лет кажется непреодолимой.
Старшеклассники редко обращают вни-
мание на малышню, а Слава его помнила
ещё по школе. Возможно, уже тогда заг-
лядывалась на него, ведь Иван был вид-
ным юношей, таким, о ком говорят - пер-
вый парень на деревне. Он по окончании
школы поступил в техникум советской
торговли в Харькове, получил специаль-
ность электромеханика, мастера по холо-
дильным установкам, и работал тоже в
Харькове. Но вот он приехал в отпуск, за-
шёл в сельский клуб на танцы, где была
Слава - задорная, симпатичная. К тому
времени - к маю 1974 года - она только-
только окончила Бориславское медицин-
ское училище.

- Я случайно мимо клуба проходил и
заглянул туда, - вспоминает Иван Фёдо-
рович.

- А я так любила танцевать, так люби-
ла! - добавляет Ярослава Андреевна.

Девушка привлекла внимание Ивана,
после танцев он предложил проводить её
домой. А их дома очень далеко друг от
друга, парню было совсем не по пути. Село
Мшанец большое, около пяти километров
в длину. Но что такое пять километров для
молодого человека, если он захотел про-
водить милую девушку? И так они начали
встречаться. Потом отпуск Ивана закон-

Почти полвека вместе

чился, он вернулся в Харьков. А Слава по-
ехала по направлению в Николаев Львов-
ской области, стала работать сначала мас-
сажисткой, затем - медсестрой в Никола-
евской детской неврологической больни-
це. Весь год Иван и Ярослава писали друг
другу письма. На следующее лето оба
приехали к родителям, их встречи про-
должились. Они понимали, что нравятся
друг другу, но речи о свадьбе не вели. Но
приехал с Севера дядя Ивана и, узнав, за
кем ухаживает племянник, один, ни с кем
не советуясь, пошёл сватать невесту. Ро-
дители жениха подключились к сватовству
уже после его вмешательства.

На свадьбе Ярославы и Ивана - 12
июля 1975 года - гуляло всё село, моло-
дую по обычаю ввели в дом Семинских в
качестве снохи к родителям Ивана. После
свадьбы молодой муж поехал в Харьков -
увольняться с работы, Ярослава - в Нико-
лаев, на свою работу.

А официальная регистрация их брака
состоялась позднее, 4 октября 1975 года,
когда молодые определились, где будут
жить. Они переехали в Калуш Ивано-Фран-
ковской области, где Иван Федорович стал
работать мастером по электрооборудова-
нию.

В 1976 году родился их первый сын
Роман, в 1979-м - Игорь. В Калуше семья
Семинских получила квартиру, у детей
были места в детском саду. Всё было хо-
рошо. Но у них было много друзей, уехав-
ших на Север, в частности - в Мегион, ко-
торые, приезжая в отпуск, с таким увлече-
нием рассказывали о молодом сибирс-
ком городе, об интересной работе, что

смогли уговорить и Семинских сорваться
с места. Ярослава и Иван решили: почему
бы не поездить по стране, пока молоды?
Правда, думали пожить на Севере около
трех лет и вернуться на родину, а получи-
лось, что уехали на всю жизнь.

В сентябре 1981 года Иван Семинский
- и не один, а с другом, - оставив жену на
родине, приехал в Мегион. Из Львовской
области в те годы многие мужчины езди-
ли на заработки в Мегион, но чаще всего
работали вахтовым методом, а Семинс-
кий решил здесь обустроиться более
прочно. Друзья помогли и хорошую денеж-
ную работу найти. Иван Федорович сна-
чала работал в СУТТ производственного
объединения "Мегионнефтегазгеология",
на базе которого через некоторое время
была создана Вышкомонтажная контора
(её начальником стал Егор Иванович Гор-
батов). Работники ВМК возводили буро-
вые вышки, строили рядом с буровой дома
для жилья, столовые, бани. Строили
объекты и внутри города - до сих пор сто-
ит двухэтажный дом по улице Чехова, на
строительстве которого работал Иван
Федорович.

Предприятие выделило Ивану Семин-
скому половину балка в МУ-18. И 16 мая
1982 года в Мегион приехала его жена с
детьми. Роману было в то время 5 лет, Иго-
рю - 2 года.

Многие из тех, кому пришлось жить в
балках, вспоминают об этом с ужасом, мол,
там не было никаких условий. А Ярослава
Андреевна говорит, что ей очень нравил-
ся их балок. И не только потому, что с ми-
лым рай и в шалаше.

- У нас в балке хорошо было, всё от-
строено. Балок теплый: Ваня подал заявку,
и нам отопление провели, - рассказала она.
- Мы ещё сделали пристройку, погреб по-
строили, санузел установили. Только что
воду надо было носить. Рядом был огоро-
дик, и я сажала картошку, морковь, редис-
ку, петрушку, цветы... Я там и стирала, и
готовила на улице, и дети на улице были
постоянно. Рядом была хорошая спортив-
ная площадка. У нас соседи были хоро-
шие, и я знала, что дети мои всегда под
присмотром. У нас там была взаимовы-
ручка, дружно жили. Когда мы получили
квартиру, вроде бы надо было радовать-
ся, а я плакала. Жаль было его оставлять...

Иван Федорович перешёл в бригаду
Громова А.К. вышкомонтажником. Брига-
да была передовой, и рабочие получали
хорошую зарплату - по тысяче рублей. В
то время это были огромные деньги. Ана-
толий Константинович Громов за высокие
производственные показатели стал лауре-
атом Государственной премии. Был очень

интенсивный график работы: 10 дней на
буровой, 4 - дома, и потом опять - 10 дней
на буровой. А в начале весны, пока еще
были крепкими зимники, вышкомонтаж-
ники и по месяцу не возвращались домой:
перевозили буровые станки, материалы,
технику, оборудование на новые точки, на
которых им предстояло строить буровые
летом. Чтобы летом был фронт работ, не-
обходимо было всё это завезти вовремя
по зимникам. В бригаде Громова Семин-
ский отработал 10 лет. А затем перешёл в
"Мегионнефтегаз" и до пенсии работал
мастером по холодильным установкам.

Ярослава Андреевна устроилась на ра-
боту постовой медсестрой в приёмный
покой. В 1986 году стала старшей меди-
цинской сестрой приемного отделения. В
Калуше Роман и Игорь посещали детсад,
а в Мегионе получить место было сложно.
Но благодаря помощи друзей и соседей с
детьми было всё в порядке. И Ярослава
Семинская отработала старшей медсест-
рой до 2022 года. Уволилась, когда боль-
ница переехала из девятиэтажки в новое
помещение: помогла всё перевезти, сда-
ла и поняла, что всё, пора отдыхать.

Квартиру семья Семинских получила
в 1988 году. Их балок шёл под снос, они
могли выбирать - поселиться на первом
или на девятом этаже. Выбрали девятый.
Ярослава Андреевна сетует, мол, тогда не
думали, что надолго останутся в этой квар-
тире. А вдруг сейчас лифт откажет? Зато
какой замечательный вид с их балкона -
на реку Мегу, на острова. И вся их кварти-
ра радует глаз красивой аккуратной от-
делкой: чувствуется, что у хозяина золо-
тые руки. А хозяйка любит цветы, которые
у неё и в больших, и в маленьких горшках,
и в кашпо.

Оба их сына окончили Тюменскую ме-
дицинскую академию, оба работают в
Мегионе, Роман - врачом-анестезиоло-
гом-реаниматологом, Игорь - врачом-эн-
доскопистом. И невестки - Ольга и Ирина
- тоже врачи. Какое-то время в трёхком-
натной квартире на девятом этаже жили
вместе: старшее поколение семьи и сы-
новья с жёнами. Ярослава Андреевна ска-
зала, что чувствовала себя в то время
очень счастливой, считала себя богатой:
рядом два сына, две дочери. И ей даже
было жаль, что дети переехали в свои
квартиры. Но самое большое счастье -
это внуки, их у супругов Семинских пяте-
ро. Как я поняла, Иван Федорович и Ярос-
лава Андреевна о своих внуках могут го-
ворить бесконечно. С гордостью расска-
зывают, как внук Владислав учился в хок-
кейном классе. Недавно успешно сдал ЕГЭ
и планирует поступать в архитектурно-
строительный институт. Внучки занима-
ются фигурным катанием и в основной
школе - отличницы.

Фотографии детей и внуков в кварти-
ре Семинских повсюду: на полках, за стёк-
лами шкафов, на холодильнике. Иван Фе-
дорович показывал детские фотографии,
попутно рассказывая, как он возил дети-
шек на машине сначала в детсад, потом -
в Ледовый дворец на тренировки. Как
внуки помогали бабушке на даче выса-
живать рассаду и ухаживать за грядка-
ми. А потом он показал свадебную фото-
графию в красивой рамке, которой уже
48 лет, - невеста в белой фате и белом
платье, жених - в тёмном строгом костю-
ме. Какие молодые и какие красивые!
Жених счастливо улыбается, а невеста
более серьёзна, в её глазах и радость, и
тревога. Возможно, невеста задаёт себе
вопрос: а будет ли счастлива? Сейчас
Ярослава Андреевна уверенно отвечает:
"Да!"

Жизнь сложилась не совсем так, как
они когда-то планировали, ведь приезжа-
ли в Мегион на три года, а потом заклю-
чили договор ещё на три. Затянул Север,
так и остались здесь. В прошлом, пока
были живы родители, на родину ездили
каждое лето. Сейчас с поездками стало
труднее. Ярослава Андреевна говорит, что
она благодарна родителям, которые уго-
ворили их повенчаться. Венчание прошло
в год их серебряной свадьбы. Потому у
супругов Семинских три свадебных даты:
12 июля - свадьба в родном селе, 4 октяб-
ря - официальная регистрация брака, 18
июля - венчание. А дальше их ждут юби-
леи - золотая свадьба, бриллиантовая и
так далее. А в этом году двадцатилетний
юбилей у семьи младшего сына. Затем
придёт время отмечать серебряные
свадьбы детей, золотые, свадьбы внуков...
Жизнь продолжается!

ЕленаЕленаЕленаЕленаЕлена

ХРХРХРХРХРАПОВААПОВААПОВААПОВААПОВА
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КАК И В прошлом году, поисковая экс�
педиция, которая осуществлялась в рам�
ках Всероссийской акции "Вахта Памяти �
2023" и окружной патриотической акции
"Югра � Вахта Памяти", проходила на тер�
ритории Городищенского района Волгог�
радской области.

В состав отряда "Истоки", который воз�
главляет Сергей Кузнецов, вошли Верони�
ка Зиганшина, Виктория Литтау, Никита
Семенов, Никита Метальников, Максим
Краснопёров, Илья Митрофанов, Матвей
Гусамов, Яков Азаров, Никита Нелинов.

Вместе с нами в Волгоград отправил�
ся поисковый отряд из г. Лангепаса "Обе�
лиск" под руководством Константина Стра�
хова и командир поискового отряда "РЕ�
ДУТ � Доброхот" г. Челябинска Павел Стро�
мов. Общее количество участников экспе�
диции, объединённых в сводный поиско�
вый отряд, составило 24 человека. Во вре�
мя экспедиции лагерь посещали и выез�
жали на раскопки волгоградский поиско�
вик Андрей Полупанов, жительница г. Ме�
гиона, мать погибшего в ходе специ�
альной военной операции воина ЧВК "Ваг�
нер" Люция Фаритовна Нурмухаметова и
депутат Думы города Лангепаса Виктор
Леонидович Белькевич.

По прибытии к месту назначения по�
исковики разместились в палаточном ла�
гере, который был разбит за военно�ме�
мориальным комплексом, созданном на
месте бывшего хутора Большая Россошка,
уничтоженного огненным ураганом войны.

В конце июня вернулись из экспедиции участники поискового отряда "Исто�
ки", которые с 6 по 27 июня несли очередную "Вахту Памяти � 2023" в местах
былых боев Сталинградской битвы.

На полях Сталинградской
битвы

Руководителем экспедиции стал пред�
седатель регионального отделения Обще�
российского общественного движения по
увековечиванию памяти погибших защитни�
ков Отечества "Поисковое движение России"
в Волгоградской области Андрей Орешкин,
а в выходные дни поисковикам помогал за�
меститель командира поискового отряда
"Сталинград" Андрей Полупанов.

В распоряжении участников экспедиции
находились два автомобиля "УАЗ�2206", на
которых они выезжали в поле, ездили за
продуктами и питьевой водой. Средства на
ремонт этих автомобилей выделила житель�
ница г. Мегиона, мама погибшего в специ�
альной военной операции офицера, капи�
тана�десантника Дмитрия Литвинова.

� Следует отметить, что в этом году по�
года была переменчивой, � рассказывает
Сергей Васильевич Кузнецов. � Мы заста�
ли как пасмурные дни с дождями и ураган�
ным ветром, так и солнечные дни. Рабочий
день для поисковиков начинался в 8.00, а
заканчивался в 18.00. Обедали в поле.

БЛИЗ ХУТОРА БОРОДИНО
Первая поисковая разведка с ис�

пользованием металлоискателей состо�
ялась 9 июня в районе разъезда Горно�
полянский Советского района г. Волгог�
рада. К сожалению, кроме многочислен�
ных боеприпасов, гильз и половины не�
мецкого авиационного контейнера для
комбинированных бомб�мин SD�2 мы
ничего не обнаружили.

Последующие четыре дня поисковики
работали близ хутора Бородино, где из
трёх окопов были извлечены останки 13�
ти красноармейцев из состава 1�й гвар�
дейской, 62�й и 4�й танковой армий, по�
гибших в сентябре�ноябре 1942 года. Были
найдены многочисленные элементы сна�
ряжения и личные вещи воинов: каски, ло�
паты, котелки, штыки, фляжки, кружки, лож�
ки, противогазы, ботинки, ремни, подсум�
ки, маслёнки, бритвы, зеркальца, обрыв�
ки шинелей, пуговицы, перочинные ножи,
карандаши, мундштуки, монеты, фрагмен�
ты газет, а также свыше сорока снарядов,
мин, гранат, сотни патронов и гильз.

К всеобщему сожалению, красноар�
мейская книжка, обнаруженная у одного из
воинов, практически полностью истлела.

ЗДЕСЬ СРАЖАЛИСЬ ГВАРДЕЙЦЫ
� Затем мы решили обследовать мест�

ность западнее посёлка Западновка, в рай�
оне кургана Большой, где с ноября 1942
года по январь 1943�го немецкую оборону
6�й полевой армии прорывали советские
воины 65�й армии Донского фронта, � рас�
сказал Сергей Кузнецов. � Судя по боевым
картам и документам Центрального архи�
ва Министерства обороны России, на этом
участке сражались воины 27�й гвардейс�

наружения, затем аккуратно выкладыва�
лись на баннерное полотно с изображён�
ным скелетом человека, обозначались со�
ответствующими цифрами и фиксирова�
лись фото� и видеосъёмкой. Параллель�
но наиболее опытные поисковики запол�
няли протоколы раскопок и эксгумации.

ПАМЯТИ ГЕРОЕВ
19 июня благодаря поддержке Люции Фа�

ритовны Нурмухаметовой была организована
поездка в п. Белые пруды Волгоградской обла�
сти, где захоронен Дмитрий Литвинов, погиб�
ший при выполнении воинского долга на тер�
ритории Донбасса (воспитанник ЦГиПВ имени
Героя России гв. майора А.В. Доставалова). В со�
ставе группы участие приняли 3 человека из от�
ряда "Истоки": Никита Семенов, Никита Ме�
тальников и Сергей Кузнецов.

� Встреча с близкими родственниками вы�
зывает незабываемые впечатления и непод�
дельные эмоции, в которых заложен глубокий
воспитательный смысл для наших ребят, � от�
метил Сергей Васильевич. � Возложение цве�
тов и общение за чашкой чая надолго останут�
ся в памяти у всех, кто стал причастен к этому
важному событию. Между отрядом и родствен�
никами погибшего воина завязалась крепкая
дружба.

Вечером 20 июня, с наступлением темно�
ты, поисковики Югры и г. Волгограда приняли
участие в торжественном митинге, посвящён�
ном подвигу защитников Сталинграда. В честь
поднятых в этой экспедиции 26�ти павших ге�
роев были зажжены свечи Памяти. Их торже�
ственное перезахоронение состоится 23 ав�
густа этого года на воинском кладбище Рос�
сошинского военно�мемориального комплек�
са.

В ходе экспедиции “истоковцы” приняли уча�
стие в благоустройстве территории Россошин�
ского военно�мемориального комплекса. За
участие в экспедиции по поиску павших защит�
ников Сталинграда Андрей Орешкин вручил
каждому поисковому отряду Югры благодар�
ственные письма.

ДОРОГА ДОМОЙ
21 июня, собрав вещи, участники экспе�

диции прибыли в город�герой Волгоград.
Утром 22 июня, в День памяти и скорби,
каждый югорский поисковик возложил к
Вечному огню на площади Павших борцов
красные и белые гвоздики. Затем для юных
поисковиков были организованы экскурсии
на Мамаев курган, Музей�панораму "Ста�
линградская битва", музей "Память" и дру�
гие памятные места города�героя.

За большой вклад в дело увековечива�
ния Памяти павших защитников Сталинг�
рада командиры поисковых отрядов Югры
вручили всем участникам экспедиции по�
чётные нагрудные знаки "Долг и Честь",
"За службу России" и "Гвардия России".

24 июня "истоковцы" отправились в
обратный путь. В комнату "Боевой Славы"
Центра гражданского и патриотического
воспитания имени Е.И. Горбатова достав�
лено свыше 30�ти боевых артефактов.

БЛАГОДАРНОСТЬ ПОИСКОВИКОВ
Поисковый отряд "Истоки" сердечно

благодарит родителей ребят за помощь и
поддержку, благодаря которой состоялась
экспедиция "Вахта Памяти � 2023", а также
жителей нашего города, новых участников
отряда Люцию Фаритовну Нурмухаметову
и Ирину Павловну Литвинову за заботу и
помощь в поисковом деле, директора Цен�
тра гражданского и патриотического вос�
питания имени Е.И. Горбатова Александра
Петровича Ломачинского.

По материалам отчета
поискового отряда "Истоки"

кой стрелковой дивизии и 10�го гвардей�
ского танкового полка прорыва.

В окопах, блиндажах и воронках ребя�
тами были обнаружены многочисленные
фрагменты советских танков КВ�1С, а так�
же немецких танков Т�3 и Т�4 в виде кусков
брони, разбитых двигателей, гусениц, кат�
ков, триплексов, а также деформированных
взрывами снарядов, гранат и патронов.

Самое главное, были подняты сильно по�
вреждённые осколками снарядов останки 13�
ти бойцов Красной Армии. Среди останков
были найдены винтовка Мосина, пулемётные
ленты, пулемётные и автоматные магазины,
каски, штыки, лопаты, разбитый бинокль,
ботинки, ремни, кобуры, подсумки, противо�
газы, котелки, фляжки, миски, кружки, лож�
ки, бритвы, пуговицы, перочинные ножи, мун�
дштуки, монеты и фрагменты газет.

Среди останков одного из воинов были
найдены фарфоровый протез глаза зелёно�
го цвета и патроны от револьвера системы
"Наган". Предположительно, павший защит�
ник Сталинграда являлся заместителем ко�
мандира роты или батальона по политичес�
кой части или же штабным работником, ко�
торый, несмотря на тяжёлое ранение и воз�
можность демобилизоваться из Красной
Армии по инвалидности, остался в строю.

К сожалению, предметы, позволяющие
установить имена павших героев, не были
обнаружены.

Все обнаруженные в ходе экспедиции
останки зачищались археологическим спо�
собом, фотографировались на месте об�
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С НАМИ БОГ

ÌÛ ÂÌÅÑÒÅ

Алексей КРЕЦУЛ:

«Нам нужно верить в победу»

� Если возвратиться к тому време�
ни, когда началась мобилизация, по�
мните ли Вы момент, как получили
повестку?

� Я чего�то подобного ожидал. Про�
сто знал, что это может произойти в ка�
кой�то момент. Поэтому не огорчился, не
расстроился. Во мне проснулся дух аван�
тюризма. Я решил, раз уж так вышло, так
суждено, то от этого можно получить свои
плюсы: опыт, навыки и так далее. Начал
положительно на это все смотреть.

� Физическую нагрузку Вы преодо�
лели?

� В самом начале, когда мы находи�

Мобилизованный югорчанин Алексей Крецул удостоен медали Министерства обороны
Российской Федерации "За боевые отличия". Награду ему вручили во время отпуска �
в Покачах. В интервью с корреспондентом "Новостей Югры" он рассказал о том,
что для него значит эта медаль, к чему дольше всего пришлось привыкать на службе.

Юлия ГЛУШКО
лись на подготовке в военгородке, некото�
рые тренировки давались мне очень тя�
жело. Просто сложилось так, что на службе
я не тот человек, который занимается фи�
зическим трудом постоянно: не бегаю нон�
стоп, я не из пехоты, не штурмовик. Иног�
да, бывает, надо прямо хорошенько попо�
теть, с тяжелым весом пройти определен�
ное расстояние. Это может быть сложно.
Но так, чтобы это было дико изнуряюще,
до потери памяти � нет.

� Помимо физических тренировок,
давали ли какие�то новые знания?

� Да. От ориентирования на местности
до навыка выкопать себе окоп. Учились по
методичкам и друг у друга. Какие�то вещи
испытывали на практике. Например, мы
могли на ночь уйти в лес: делали окопы,
жилье, ночевали.

� Как там с бытом: едой, гигиеной?
� Нас кормят, но мне не нравится есть

только те продукты, которые предлагают в
армии. Они очень калорийные, и иногда
хочется чего�то на свой вкус: зелень, пи�
рожное. Все это есть в магазинах.

Что касается гигиены, то при большом
желании там, где нахожусь я, можно мыть�
ся ежедневно. Баня � раз в три дня.

� Ожидали ли Вы получить награду?
� Получить медаль приятно, но я не ста�

вил перед собой такой цели. Она будет мне
памятью о том, над чем я и мои братья рабо�
тали, как мы поступали, какой выбор делали.

� Вы назвали сослуживцев братья�
ми. Можно ли сказать, что в армии ка�
кая�то особенная дружба?

� Это настоящие мужчины. Они защи�
щают свою Родину сознательно, у них
есть таланты, навыки. Мы часто называ�
ем друг друга "братишка, брат". Мы
очень сдружились, потому что находим�

ся в одном месте, привыкаем. Эти люди
становятся близкими. Мы живем вмес�
те, общаемся, понимаем друг друга с
полуслова.

� Чувствуется ли поддержка от
региона, жителей Югры, влас�
тей?

� Да, помощь ощущается и от
конкретных людей, которые вы�
ходят и предлагают ее, и от
властей. Мы можем контакти�
ровать с местной исполни�
тельной властью, с депута�
тами. Много гуманитарных
грузов нам отправляют.
Вижу, что некоторые
продукты точно из Югры:
местные консервы, шоколад
с черникой, кедровым ореш�
ком.

� В тылу вы общаетесь с ме�
стными жителями?

� Это не близкое общение, но в ма�
газине или при решении каких�либо
вопросов пересекаемся постоянно.
Относятся к нам положительно.
Лично я в свою сторону ни разу
не видел негативного отноше�
ния, агрессии. Много поддер�
жки от местного населения,
особенно от старшего поколе�
ния. Они с нежностью к нам от�
носятся. Мы для них практичес�
ки сыновья.

� Многие сейчас выбирают
для себя службу по контракту. Как
Вы думаете, какие люди там нужны
больше всего: по навыкам, по характе�
ру?

� Во�первых, это подходит для тех лю�
дей, которые не против связать свою

жизнь с вооруженными силами. Во�вто�
рых, если ты молодой, у тебя еще нет про�

фессии, ты не понимаешь, чем
хочешь заниматься, но

здоров, подвижен,
активен, � это тоже
хороший вариант:
можно получить
профессию, позна�
комиться с огром�
ным количеством
людей, зарабо�
тать. Возможно,
даже определить�
ся с делом жизни
или же накопить
деньги и опла�
тить себе обуче�
ние. В�третьих,
это наше время
доказать патри�

отизм на деле, что мы
любим Родину.

А так вообще, я, возможно,
тоже буду рассматривать

вариант службы по кон�
тракту.

� Как Вы пришли к
такой мысли?

� В вооруженных си�
лах я получил много на�
выков, во многих момен�
тах мне очень интересно.

Это завораживающий
процесс. Многогранно, как

целая отрасль. В этом мож�
но разбираться бесконечно.

Плюс неплохая зарплата, социальные га�
рантии и гарантии того, что, если со мной
что�то случится, тех, кто зависит от меня,
не бросят в беде.

БЫТЬ защитником Родины � в гене�
тической памяти Алексея, который сразу
после начала специальной военной опе�
рации отправился в военкомат с
просьбой записать его добровольцем.

Алексей был уверен: возьмут, ведь
за спиной была служба в пограничных
войсках на Дальнем Востоке, он стоял у
истоков патриотической общественной
организации "Пограничное братство
города Нефтеюганска". Но медкомис�
сия военкомата отправила на долечи�
вание � после перенесенного в панде�
мию коронавируса у Алексея полноцен�
но работало только одно легкое. Лето
подышал, полечился и в сентябре, с
началом мобилизации, вновь вместе с
товарищами предпринял попытку запи�
саться добровольцем. На этот раз все
получилось.

� Близкие переживали, конечно. Но
мое решение не оспаривали � понимали,
что иначе просто не смогу. Пожелали
удачи, пообещали ждать, верили в меня,
� рассказывает Алексей.

Помните, как в одной из главных пе�
сен Великой Отечественной: "Эта вера
от пули меня днем и ночью хранила…"
Ранение все�таки он получил, но жизнь
ему вера и любовь близких сохранила. А
еще � решимость вернуться и продол�
жать бить врага.

� Если мы не пойдем на передовую,
то они придут сюда � к нашим детям, к
нашим матерям, в наши семьи. Этого
нельзя допустить, мы должны дать им
отпор, � говорит Алексей.

Все четыре прадеда Алексея � бойца батальона "Ямал", жителя Нефтеюганского района �
воевали на фронтах Великой Отечественной войны.

Виктория ШКЛЯР

Каждый, кто решит сделать выбор в
пользу контрактной службы в зоне СВО, по
его словам, должен понимать: первое чув�
ство на передовой � страх. Совершенно
нормальное человеческое чувство, потому
что все вокруг летит и взрывается. Есте�
ственное, но преходящее. Несколько дней
� и солдат привыкает к обстановке, к быту,
к надежному плечу друга, к ощущению, что
за твоей спиной � твоя семья, твой регион,
твоя большая Россия и что ты в ответе за
будущее державы.

Фронт, говорит боец, дает мощную
переоценку ценностей. То, что раньше

считалось важным � какие�то бытовые
проблемы, личные амбиции, � все ухо�
дит на второй план. Да, они там для того,
чтобы в тылу все было хорошо, но им са�
мим удобства и комфорт неважны.

Важно, чтобы с экипировкой все было
хорошо, чтобы хватало снарядов, чтобы
каждый солдат четко выполнял задачи ко�
мандиров.

� Спасибо за "гуманитарку". Очень
многое здесь, на передовой, нам взять
неоткуда, поэтому помощь со снаряже�
нием, оборудованием, гаджетами для
ведения боевых действий, которая идет

из Югры, бесценна, � продолжает Алек�
сей.

Им нужны и люди. Солдат уверен: у
очень многих из тех мужчин, что пока в тылу,
есть внутри этот "файл" � генетическая
память, память предков, когда�то отстояв�
ших Советский Союз от фашизма.

� Те, кто точно знают, что надо идти на
фронт, � они примут это решение, потому
что цели у нас важные, необходимые. В
первую очередь всем нам надо думать о
своих детях, о своей семье, о том, что по�
пытка врага прийти на нашу землю ничем
хорошим не закончится. Надо защищать
Родину. С нами Бог, � говорит Алексей.

Родину. И тех детей, которые пишут
солдатам письма. Кто�то скажет, что эти
письма никто не читает…

� Я не столько "гуманитарке" радовал�
ся, сколько этим письмам детским � каж�
дое прочитал, каждое прямо в душу за�
пало. Вот ради этих детей и воюем, � и
даже голос на этих словах у Алексея ме�
няется. Как будто дрогнул суровый сол�
дат, как будто где�то в глубине родилась
слеза…

Пока что слабость � это не порок. Се�
годня Алексей еще дома, проходит реаби�
литацию после ранения. Совсем скоро �
снова в бой. С сильным и подготовленным
противником. За лентой � вооруженная За�
падом до зубов украинская армия, воюю�
щая с 2014 года.

А с нами � Бог. И ненависть к нацистам,
которых успешно били прадеды Алексея.

Встанем за прадедов. Встанем за Рос�
сию.
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ÁÓÄÜÒÅ
Â ÊÓÐÑÅ!

Нет зарплатам в конверте!
РЕГИОНАЛЬНОЕ отделение Фонда пенсионного и со�

циального страхования Российской Федерации напоми�
нает, что выплата различного рода пособий, оплата боль�
ничных листов осуществляются только тем работникам,
которые состоят именно в трудовых отношениях с работо�
дателем и за которых работодатель отчисляет страховые
взносы в Социальный фонд России. Размер же пособия
по временной нетрудоспособности, как и всех остальных
выплат, напрямую зависит от заработной платы. При этом
учитывается только официальная зарплата. Часть ее, по�
лученная в конверте, в расчет не берется. Работая на "се�
рую" зарплату, будущие мамы, например, лишают себя
части "декретных".

Когда работник молод и здоров, его больше волнует,
сколько денег он получит сейчас за свой труд, и пережи�
вает он лишь за своевременную выплату зарплаты, а не за
то, официальная она или "в конверте". Все вопросы начи�
нают появляться тогда, когда человек заболевает, получа�
ет производственную или бытовую травму, теряет трудо�
способность вследствие несчастного случая на производ�
стве, собирается уйти в декретный отпуск.

Всё это страховые случаи, при наступлении которых
назначаются и выплачиваются страховые выплаты и по�
собия. Их размер напрямую зависит от средней зара�
ботной платы работника, а право на их получение � от
подписанного трудового договора. Заключая трудовой
договор, работник автоматически становится застрахо�
ванным по обязательному социальному страхованию на
случай временной нетрудоспособности в связи с мате�
ринством или несчастными случаями на производстве,
профессиональными заболеваниями.

Риски, связанные с его неоформленной официально
трудовой деятельностью, � это только его зона ответствен�
ности. Также человек не имеет социальных гарантий при
заключении договоров гражданско�правового характера
(договор подряда, агентский договор).

Сокрытие сумм реально выплачиваемой заработной
платы, занижение работодателями суммы страховых взно�
сов, перечисляемых в Социальный фонд России, приво�
дит к тому, что при назначении пособия можно будет рас�
считывать только на минимальный его размер, так как
при начислении любых выплат учитываются только офи�
циальные данные, представленные работодателями.

Мы все должны понимать, что неформальная заня�
тость � это, по сути, воровство социальных прав. От пол�
ноты и своевременности уплаты налогов, сборов и стра�
ховых взносов в бюджет зависит финансирование бюд�
жетной сферы. Легализация заработной платы и ее вы�
сокий уровень должны восприниматься работодателями
как повышение престижа их предприятия. А работники
должны иметь активную позицию при защите своих прав
и не соглашаться на зарплату "в конверте".

Напоминаем гражданам, что по вопросам нарушения
трудовых прав в отношении невыплаты гарантированных
государством пособий при наступлении болезни или трав�
мы, а также по материнству и др. вы можете обратиться
по телефону "горячей линии" регионального отделения
Фонда пенсионного и социального страхования Российс�
кой Федерации 8�800�6000�000, подать обращение на
официальном сайте отделения Фонда sfr.gov.ru или через
личный кабинет застрахованного лица.

За дезертирство � до 15�ти лет
лишения свободы

ÂÀÆÍÎ ÇÍÀÒÜ!

В МИНОБОРОНЫ рассказали о наказании, которое
грозит гражданам Российской Федерации за дезертир�
ство и уклонение от военной службы после принятия ими
воинской присяги.

Согласно статье 338 УК РФ, к случаям дезертирства
относятся самовольное оставление части или неявка на
службу в целях уклонения. За это грозит до семи лет ли�
шения свободы.

За оставление службы с воровством оружия Уголов�
ный кодекс предусматривает максимальное наказание
лишением свободы на срок до 10�ти лет.

Если гражданин оставил место службы в период моби�
лизации, ему грозит от 5�ти до 15�ти лет лишения свободы.

Статья 337 УК РФ "Самовольное оставление части или
места службы" предусматривает за самоволку продол�
жительностью от 2�х до 10�ти дней в период мобилиза�
ции или ведения боевых действий лишение свободы на
срок до пяти лет.

Если военнослужащий отсутствовал от 10�ти дней до
месяца � в период мобилизации максимальный срок ли�
шения свободы увеличивается до семи лет.

За самоволку продолжительностью более месяца пре�
дусматривается лишение свободы на срок до пяти лет, а в
период мобилизации � до 10 лет.

"В случае осуждения к условному сроку чистосердеч�
ное раскаяние и готовность искупить вину участием в бо�
евых действиях оставляют шанс военнослужащим. Полу�
чить тюремный срок в период частичной мобилизации
могут в том числе граждане, которые просто не прибыли
на службу по призыву", � рассказывают в Министерстве
обороны РФ.

Напомним, в сентябре 2022 года Президент РФ Вла�
димир Путин подписал указ об ужесточении наказания за
дезертирство.

ÂÍÈÌÀÍÈÅ!

О содержании животных
СОБАКА � это лучший друг человека, она приносит в дом

уют и положительные эмоции. Но не всегда владельцы живот�
ных подходят к этому выбору серьёзно. Иногда на улице можно
заметить одиноко гуляющего пса, у которого есть недобросо�
вестный хозяин, который по незнанию нарушает закон. Домаш�
ний любимец � это большая ответственность. Поэтому каждый,
у кого есть собака или только думает завести её, должен знать
и соблюдать предписанные правила.

Законом Ханты�Мансийского автономного округа � Югры от
24.11.2022 № 140�оз "О внесении изменений в Закон Ханты�Ман�
сийского автономного округа � Югры "Об административных пра�
вонарушениях" дополнен действующий Закон Ханты�Мансийско�
го автономного округа � Югры от 11.06.2010 № 102�оз "Об админи�
стративных правонарушениях", статьёй 20.4, устанавливающей
административную ответственность за невыполнение требований
к содержанию домашних животных, в том числе к их выгулу.

1. Содержание домашних животных в помещениях много�
квартирных домов, не являющихся частями квартир и предназ�
наченных для обслуживания более одного жилого и (или) нежи�
лого помещения в этих многоквартирных домах, а также на при�
домовых территориях многоквартирных домов, влечёт наложе�
ние административного штрафа на граждан в размере от пяти�
сот до двух тысяч рублей.

2. Выгул собак лицами, находящимися в состоянии алкоголь�
ного, наркотического или токсического опьянения, влечёт нало�
жение административного штрафа на граждан в размере от од�
ной тысячи до трёх тысяч рублей.

3. Выгул собак в отсутствие контроля со стороны их владель�
цев (самовыгул) влечёт наложение административного штра�
фа на граждан в размере от одной тысячи до трёх тысяч рублей.

4. Выгул домашних животных, относящихся к семейству псо�
вых (за исключением собак), семейству куньих, семейству еното�
вых, без шлейки и поводка влечёт наложение административного
штрафа на граждан в размере от пятисот до двух тысяч рублей.

5. Повторное совершение административного правонару�
шения, предусмотренного пунктами 1�4 настоящей статьи, вле�
чёт наложение административного штрафа на граждан в раз�
мере от двух тысяч до пяти тысяч рублей.

Так, в Мегионе за первое полугодие 2023 года составлено
два протокола по первому пункту на общую сумму 1000 рублей,
а по третьему � шестнадцать на общую сумму 16 тысяч рублей.

Помимо вышеуказанного закона, существует постановление
Правительства РФ от 29 июля 2019 г. № 974 "Об утверждении пе�
речня потенциально опасных собак". Без намордника и поводка
запрещено выгуливать собак из списка потенциально опасных
пород: акбаш, американский бандог, амбульдог, бразильский буль�
дог, булли кутта, бульдог алапахский чистокровный (отто), бэндог,
волко�собачьи гибриды, волкособ, гибрид волка, гуль донг, питбуль
мастиф, северокавказская собака, метисы перечисленных пород
собак.

Отметим, что отдел муниципального контроля админист�
рации Мегиона, руководствуясь статьёй 20.4, регулярно отсле�
живает ситуацию на улицах. В этом им помогают волонтёры и
специалисты ветеринарной службы.

Соблюдая требования по выгулу домашних животных, вы не
только обезопасите себя от штрафов, но и сделаете жизнь всех
горожан комфортней.

МарияМарияМарияМарияМария

СТСТСТСТСТАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБ

СОБОЛЕЗНОВАНИЕ

12 июля 2023 года
после продолжительной
болезни перестало бить�
ся сердце прекрасного
человека, блестящего
педагога, логопеда

СКОРИКОВОЙ
Валентины
Албековны.

Она проработала в
КОУ "Мегионская школа
для обучающихся с огра�
ниченными возможнос�
тями здоровья" с 2010
года. Бесконечно пре�

данная своему делу, она была неравнодушна к чу�
жим проблемам, каждому старалась протянуть руку
помощи. Добрая, чуткая, скромная, проницатель�
ная, с прекрасным чувством юмора, высочайший
профессионал своего дела. Умела объединить вок�
руг себя очень многих. Валентина Албековна
пользовалась огромным авторитетом и в коллекти�
ве, и среди учащихся и их родителей. Она прожила
жизнь ярко, творчески, с полной самоотдачей для
других людей.

ПОМНИМ, ЛЮБИМ, СКОРБИМ.
ВЕЧНАЯ ПАМЯТЬ.

 Коллектив КОУ "Мегионская школа
для обучающихся с ограниченными

возможностями здоровья"

“Он всегда был на связи с городом...”

ÑÎÁÎËÅÇÍÓÅÌ!

"СКОРБИМ!", "Соболезнуем!" � так обычно говорят люди,
когда уходит из жизни человек, которого знали, уважали, цени�
ли…

И особенно печально, когда рано завершается жизненный
путь истинного гражданина своей страны, преданного  долгу,
работе, своему городу, его жителям не на словах, а на деле.

29 июня 2023 года скончался глава нашего Мегиона Олег
Александрович Дейнека.

Даже находясь на лечении, борясь с тяжелой болезнью, он
всегда был на связи с городом, знал, как и чем тот живет, инте�
ресовался перспективными планами муниципалитета и ходом
их реализации, строил проекты по дальнейшему развитию Ме�
гиона и формированию достойных условий проживания насе�
ления города, созданию комфортной среды обитания, времяп�
репровождения для граждан всех возрастных категорий.

Своими делами, сначала как депутат окружной Думы, а за�
тем на посту главы муниципального образования город Меги�
он, Олег Александрович доказал преданность городу, его жи�
телям, их наказам и интересам. Он был всегда патриотом Ме�
гиона. И, по моему искреннему убеждению, "отцом родным, а
не отчимом для города и горожан".

Олег Дейнека был открыт для близкого общения с населе�
нием, будь то в кабинете в администрации Мегиона, на встре�
чах с населением в организациях или непосредственно на ули�
це. Мог и выслушивал даже порой нелицеприятные мнения и
пожелания по работе администрации и своих подчиненных, го�
родских служб и организаций всех форм собственности. И од�
нозначно принимал конкретные меры.

При этом я считаю, что такое правильное понимание Оле�
гом Александровичем своего статуса во взаимоотношениях с
людьми, было предательски использовано определенными
гражданами города в своих грязных, желчно�ядовитых целях для
очернения, принижения успехов, достижений в работе главы го�
рода Мегиона, создания фейков, клеветы и распространения
их в электронных СМИ и желтых городских пабликах. Они ре�
ально не обозначают себя, действуя исподтишка и поливая гря�
зью должностных лиц.

Вместо того, чтобы открыто заявить о себе, провести
объективный анализ критикуемых ими событий, с фактами в
руках, с выводами и предложениями прийти к главе Мегиона,
сесть за стол переговоров и прямо, "глаза в глаза", озвучить

свое видение проблем и пути их решения, они избирают путь
клеветы, извращения фактов, оговоров, вмешательства в
личную жизнь.

Поэтому, пользуясь свершившимся печальным событием,
призываю всех недоброжелателей, потенциальных полити�
ческих разрушителей своего будущего � остановитесь, не
скрывайтесь, идите на контакт с властью. Задумайтесь о том,
что ваша деструктивная деятельность, "диванная диплома�
тия", только радует врагов России, которые спят и видят, как
бы скорее исчезла с географических карт мира наша страна.

В продолжение темы и вспоминая далее о работе безвре�
менно ушедшего из жизни главы Мегиона Олега Александро�
вича Дейнека, хочу отметить и его постоянный настрой на об�
щение с населением и предложения к жителям города совме�
стно решать вопросы жизни Мегиона, обсуждать планы, про�
екты облагораживания, улучшения среды проживания, фор�
мирования комфортных условий обитания в районах города,
на придомовых территориях. Он постоянно подчеркивал, при�
зывал: "Создавайте домовые советы! Вносите предложения
по улучшению жизни! Инициируйте, оформляйте свои пред�
ложения в администрации города! Вместе будем принимать
оптимальные решения…"

Но, как показывает практика, мы, жители Мегиона, часто
не горим желанием своими же руками делать жизнь вокруг нас
лучше. Поэтому надо начать с себя. Ведь мы такие же участни�
ки гражданского общества, как и работники администрации
города. Особенно это касается рассмотрения проектов по
созданию, реконструкции объектов соцкультбыта, спортивно�
го профиля…

Много есть и других фактов, подчеркивающих человечес�
кое отношение, участие, добропорядочность Олега Алексан�
дровича при обращении граждан по вопросам личных жизнен�
ных ситуаций. Он способствовал их разрешению.

Олег Дейнека видел стратегическую перспективу, выгоду
от разработки и реализации разного рода проектов, планов
(в том числе по межмуниципальному взаимодействию в окру�
ге), способствующих развитию города, улучшению качества
жизни в нем. Его личная, располагающая к себе энергетика,
не подводила и была комфортной как для коллег, так и для всех
горожан.

Олег Александрович имел активную гражданскую пози�
цию, был настоящим патриотом своей страны, имел государ�
ственное понимание и подход к межнациональным отноше�
ниям, к патриотическому воспитанию молодежи, призывал к
консолидации и сплоченности жителей города и всего россий�
ского народа. Его жизнь � достойный пример служения людям
и городу Мегиону, в котором он проживал.

Светлая память Вам, уважаемый Олег Александрович!

Любовь РЕПУШИНСКАЯ,
жительница города Мегиона

Я сорок лет живу в Высоком и сорок лет знал Олега Алек�
сандровича, а более близко � лет двадцать пять.

Я выскажу свое мнение: Олег Александрович был челове�
ком серьезным, вел здоровый образ жизни, не курил. Нормаль�
ный, хороший человек. Главное, как говорит наш губернатор
Наталья Владимировна Комарова, чтобы в человеке были че�
ловечность и сострадание. Это были качества, присущие Оле�
гу Дейнека.

И ещё я хочу сказать, что много с ним встречался, и он мне
говорил: "Семёныч, я хочу, чтобы, когда мой срок на посту гла�
вы закончится, город возглавил наш, мегионский. Он должен
быть связующим звеном между городом и округом".

Сергей КОДАЦКИЙ,
 житель поселка Высокий
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В Экоцентре
НА ПЛОЩАДКЕ рядом с Экоцентром в День семьи

работали интерактивные площадки и праздничная яр�
марка. Товары и сувениры подготовили талантливые
мастера из Мегиона и Нижневартовска. Мегионцы пле�
ли венки из цветов и "Ковер дружбы" из трав, созда�
вали открытки из воздушного пластилина и керами�
ческие сувениры, ткали браслеты или закладки для книг
в древнеславянской технике.

Семья Хеновых пришла на ярмарку в полном соста�
ве: Светлана, Андрей и их сын Владислав. Мегионцы
рассказали, что всегда стараются посещать меропри�
ятия, организованные Экоцентром. Праздник семьи,
любви и верности не стал для дружных Хеновых ис�
ключением. Светлана поделилась, что приобрела для
дома несколько товаров от местных мастеров, а венок
из живых цветов от сотрудников музея дополнил образ
девушки в жаркий летний день.

Участницы мегионского женского движения "Ини�
циатива" тоже внесли свой вклад в цветочное настро�
ение праздника. Девушки вместе со всеми желающи�
ми плели "Ковер дружбы" из полевых цветов и трав.
Как отметила руководитель движения "Инициатива" и
директор Экоцентра Руслана Галив, "Ковер дружбы" �
это символ единения народов и национальностей, жи�
вущих в Мегионе. После того как мастерицы завершат
плетение ковра, сотрудники Экоцентра сохранят его в
качестве необычной фотозоны для посетителей музея.

Ольга Луткова, участница движения "Инициатива",
начальник Управления общественных связей админи�
страции Мегиона, рассказала, что идея создать ковер
из трав в День семьи, любви и верности появилась на
одной из встреч объединения.

� Сегодня мы работаем с материалом, который дает
природную энергию. Когда мы все, одной большой
мегионской многонациональной семьей, плетем "Ко�
вер дружбы", то чувствуем сплочение и единство, �
говорит Ольга Леонидовна.

Праздник получился по�настоящему летним и яр�
ким.

ЕЖЕГОДНО  8 июля
россияне отмечают День се�
мьи, любви и верности. В
честь праздника на площа�
ди культурно�досугового
комплекса "Калейдоскоп"
состоялся спортивный фес�
тиваль "Семейная команда".
Он организован Российским
движением детей и молодё�
жи "Движение Первых" при
поддержке администрации
города.

С 3 по 9 июля по всему
округу проходит Семейная
неделя добра, и наш город
принимает в ней активное
участие. Помимо эстафеты
для всей семьи, были прове�
дены мастер�классы и увле�
кательные игры. Кроме
того, на территории парка
аттракционов прошёл фо�
топроект "Мегионские се�
мьи".

Дата проведения мероп�
риятия выбрана не случай�
но, так как изначально в
этот день почитали святых
Петра и Февронию Муромс�
ких, покровителей брака в
православии, которые и
вдохновили на создание се�
мейного праздника. С 8
июля 2008 года День семьи,
любви и верности отмечают
по всей России, а с 2022 года
он стал официальным.

С приветственным сло�
вом к мегионским семьям об�
ратился исполняющий обя�
занности главы города
Игорь Алчинов.

МарияМарияМарияМарияМария

СТСТСТСТСТАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБ

� Добрый день, дорогие
друзья. Сегодня мы отмеча�
ем величайший праздник,
потому что нет ничего цен�
нее семьи. Самое сложное и
важное во взаимоотношени�
ях родственников � это най�
ти точку понимания и никог�
да её не терять. А также нуж�
но всегда помнить о том, что
в каждой семье должна ца�
рить любовь. Желаю всем,
кто сегодня участвует в со�
ревновании, получить толь�
ко положительные эмоции.
С праздником! � поздравил с
Днём семьи, любви и верно�
сти Игорь Геннадьевич.

Перед началом семей�
ной эстафеты кандидаты в
мастера спорта по спортив�
ной акробатике из спортив�
ной школы "Вымпел" прове�
ли разминку, чтобы этот
день прошёл без травм, пос�
ле чего родители с детьми
зарегистрировались для
участия в мероприятии. Се�
мьи с интересом выполняли
различные задания, поддер�
живали друг друга и сумели
зарядиться позитивом.

� Сегодня мы решили
принять участие в этом фес�
тивале потому, что редко
бывает такая возможность,
да и тёплых дней у нас не так
много. А поскольку это
спортивное мероприятие,
то ребёнку вдвойне интерес�
но. Дети всегда очень актив�
ны и любят попрыгать и по�
бегать. Моей дочке Еве пять

лет, и ей нравится кататься
на самокате. Она недавно
освоила ролики и с нетерпе�
нием ждала этого забега.
Мероприятие вышло весё�
лым и интересным, всем по�
нравилось, � поделилась
впечатлениями Елена Мар�
ковская.

В это же время в парке
аттракционов состоялся фо�
топроект "Мегионские се�
мьи". Он организован по
инициативе женского движе�
ния "Единой России". Фото�
графы Сергей Тяпаев, Татья�
на Дзюба, Руслана Валеева
и Марина Захарова запечат�
лели улыбки на лицах се�
мей. Цель проекта � пода�
рить мегионцам фотогра�
фии, которые останутся на
память об этом дне.

Во время мероприятия
прошла акция "Семейный иг�

рушечный обмен". Органи�
заторы предложили семьям
обменять игрушки, из кото�
рых ребёнок "вырос" и взять
другие. А волонтёры Победы
рассказали юным мегион�
цам о важности семейных
ценностей и помогли всем
желающим составить своё
генеалогическое древо.

День семьи, любви и
верности � это добрый и
светлый праздник. Поэтому
не забудьте поделиться с
родными морем позитивных
эмоций. Скажите добрые
слова своим близким или
просто искренне улыбни�
тесь, тогда этот день станет
ещё лучше. Идите семейной
дорогой вместе и любите
друг друга.

Мегионская городская организация
"Всероссийское общество инвалидов"
поздравляет с юбилеем ВЕДЕРНИКОВУ

Наталью Владимировну, КОШЕЛЕВУ
Ольгу Васильевну,СУЛТАНОВУ

Фавзию Давлетовну, ТРУСИКОВА
Димитрия Анатольевича!

Юбилей � это день для улыбок,
Он � не возраст, а нечто иное:
Это мудрость, принятье ошибок,
Переход в измеренье другое.
С юбилеем мы вас поздравляем,
Несомненно, желаем здоровья,
А ещё от души пожелаем
Счастья вам и удачи с любовью.

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈß

УТЕРЯННЫЙ диплом, выданный на имя ЗАЙЦЕВА
Кирилла Станиславовича МОУ НПО ПЛ № 1, считать
недействительным.

ÎÁÚßÂËÅÍÈÅ

Чтоб город стал краше
ÀÊÖÈß

В День семьи, любви и вер�
ности на городской площади со�
стоялся субботник в рамках Неде�
ли добра.

Организацией полезного се�
мейного мероприятия занима�
лись депутаты Думы Мегиона,
члены фракции "Единая Россия"

Андрей Олейник и Илона Денисо�
ва. Идею также поддержали учас�
тницы партийного женского движе�
ния и клуба "Ты можешь всё".

Общими силами участники
покрасили 42 лавочки и 86 урн на
центральной городской площади.
Организаторы рассказали, что
субботник получился веселым и
по�настоящему семейным, ведь
многие активисты пришли с деть�
ми.

В этот же день Семейный
субботник прошел и Высоком.

Инициативные жители навели
порядок на детской площадке за
Домом культуры "Сибирь".
Организаторами выступили
представитель движения "За
чистый поселок", депутат Думы
Мегиона от фракции "Единая
Россия" Сергей Назарян и руко�
водитель Ресурсного центра
поддержки инициатив гражданс�
кого общества г. Мегиона Сер�
гей Сапичев.

Благодарим всех, кто принял
участие в субботниках!


